

PRESSEMITTEILUNG

Adagio stellt „Adagio Business +“ vor: Das neue Angebot für Unternehmen und Geschäftsreisende

MÜNCHEN/PARIS, 27. April 2026 (SC) – Adagio, Europas Marktführer im Bereich der Aparthotellerie, präsentiert „Adagio Business +“: Ein spezielles Angebot, das auf die Herausforderungen mittel- und langfristiger Geschäftsaufenthalte zugeschnitten und vertraglich gebundenen Unternehmenspartnern vorbehalten ist. Dabei vereint das Angebot Budgetkontrolle, komfortable Aufenthalte und hochwertigen Service. Mit Adagio Business + stärkt die Marke ihre Position als bevorzugter Partner für Unternehmen mit einer Lösung, die den neuen Trends im Business Travel Segment gerecht wird und die spezifischen Anforderungen längerer Aufenthalte unterstützt.



Der Business Travel Sektor macht mittlerweile fast 45 Prozent des Geschäfts von Adagio aus. Dabei sind die Geschäftsreisenden oft mehrere Tage oder Wochen unterwegs und haben spezifische Bedürfnisse: dazu zählen beispielsweise mehr Flexibilität, Wohnraum mit komfortabler Ausstattung, die den Anforderungen von Geschäftsreisen entspricht, und eine bessere Kostenkontrolle. Um diesen Herausforderungen gerecht zu werden, hat Adagio „Adagio Business +“ entwickelt, ein Angebot für Unternehmen, die ihren Mitarbeitern eine kostengünstige, unkomplizierte und auf die Ansprüche von Geschäftsreisen abgestimmte Unterkunftslösung bieten möchten.

Spezielle Services für ein Klientel, das Komfort, Privatsphäre und Freiheit sucht

Adagio will seinen Gästen optimalen Komfort gewährleisten. Daher umfasst Adagio Business + Services, die speziell auf Geschäftskunden zugeschnitten sind:

- Flexibilität: kostenlose Stornierung bis zum Tag vor der Anreise und früher Check-in ab 13:00 Uhr.
- Kostenersparnis: ermäßigte Preise für Buchungen von acht Nächten und mehr für das Adagio-Netzwerk in Europa und Großbritannien, mit mindestens zehn Prozent Rabatt auf die offizielle Rate
- Treueprogramm: Zugang zum ALL – Accor Live Limitless-Treueprogramm, mit dem in über 5.500 Hotels der Gruppe Punkte und Vorteile gesammelt werden können.

„Adagio Business +“ wird in 117 Adagio-Aparthotels in Europa und Großbritannien angeboten*.

Das Know-how von Adagio für Unternehmen und ihre Geschäftsreisenden

Zu den genannten Vorteilen genießen Adagio Business +-Kunden auch alle Services und Einrichtungen, die das Adagio-Erlebnis einzigartig machen, weil sie das Beste aus der Flexibilität eines eigenen Apartments mit Hotelservices vereinen. Geschäftsreisende profitieren somit von:



- Apartments, die geräumiger als ein Standard-Hotelzimmer und komplett ausgestattet sind (Küche, Wohnzimmer, Stauraum, Arbeitsbereich usw.).
- einer zentralen Lage im Herzen der Städte, in der Nähe von Geschäftsvierteln und mit hervorragender Anbindung an den öffentlichen Nahverkehr
- einem Erlebnis, das Flexibilität, Komfort und Unabhängigkeit vereint und für mittel- und langfristige Aufenthalte konzipiert ist
- modernen Public Areas zum Wohlfühlen, immer mit einem raffinierten Design, das von der lokalen Kultur inspiriert ist. Hier können die Gäste entspannen, sich treffen und austauschen. Dank der „Bibliothek der Dinge“ gibt es die Möglichkeit, sich das Apartment ganz individuell funktional wie dekorativ auszustatten und sich für den geistigen Input Bücher auszuleihen.

Außerdem bietet Adagio seinen Gästen viele Hoteldienstleistungen, um den Komfort des Aufenthalts zu steigern. Dazu gehören eine 24/7 besetzte Rezeption**, Frühstück, ein Wäsche- oder Reinigungsservice sowie ein Fitnesscenter**.

„Adagio Business+ ist unser neues Angebot für längere Geschäftsaufenthalte. Es verbindet Budgetkontrolle, den Komfort eines Apartments und Hoteldienstleistungen mit mehr Flexibilität und neuen Services, um den Anforderungen von Geschäftsreisen gerecht zu werden. Es wurde für Unternehmen, ihre Mitarbeiter und Travel Manager entwickelt und zeigt unser Engagement, das Adagio-Erlebnis entsprechend den spezifischen Bedürfnissen des jeweiligen Gästesegments zu optimieren.“

Stéphane Ormand, Chief Commercial Officer Adagio

*Ausgenommen Master-Franchises

**Verfügbare Services richten sich nach der Ausstattung des jeweiligen Adagio Aparthotels

Über Adagio

Adagio ist der europäische Marktführer für Aparthotels. 2007 in Frankreich als Joint Venture zwischen Accor und Pierre & Vacances Center Parcs gegründet, verfügt Adagio heute über **130 Standorte** mit rund **14.700 Apartments** in **70 Städten** in **16 Ländern**. Damit ist Adagio das größte Netzwerk von Aparthotels in Europa. Weil sie die Flexibilität eines Apartments mit dem Service eines Hotels verbinden, sind Adagio Aparthotels die beste Lösung für mittlere und lange Aufenthalte. Sie bieten Geschäfts- und Urlaubsreisenden sowie all jenen, die beides miteinander kombinieren möchten, den besten Komfort und das beste Preis-Leistungs-Verhältnis. Die Aparthotels von Adagio befinden sich in städtischen Gebieten und sind in drei Kategorien unterteilt: Adagio Original, in den Zentren der Großstädte; Adagio Access, im Zentrum regionaler Hauptstädte oder direkt am Stadtrand; und Adagio Premium, Aparthotels mit hohem Standard. www.adagio-city.com

PRESSEKONTAKT:

Adagio
Schaffelhuber Communications GmbH
Petra Maier
[**petra.m.extern@pr-sc.de**](mailto:petra.m.extern@pr-sc.de)



Press Release

Adagio introduces 'Adagio Business +': The new offering for businesses and business travellers

MUNICH/PARIS, 27 April 2026 (SC) – Adagio, Europe's market leader in the serviced apartment sector, presents 'Adagio Business +': A specialised offering tailored to the challenges of medium- and long-term business stays and reserved for corporate partners under contract. The offering combines budget control, comfortable stays and high-quality service. With Adagio Business +, the brand is strengthening its position as the preferred partner for businesses with a solution that meets the latest trends in the business travel sector and supports the specific requirements of longer stays.

The business travel sector now accounts for almost 45 per cent of Adagio's business. Business travellers are often on the road for several days or weeks and have specific needs: these include, for example, greater flexibility, accommodation with comfortable facilities that meet the requirements of business travel, and better cost control. To meet these challenges, Adagio has developed 'Adagio Business +', a service for companies wishing to offer their employees a cost-effective, straightforward accommodation solution tailored to the demands of business travel.

Special services for guests seeking comfort, privacy and freedom

Adagio is committed to ensuring its guests enjoy the highest level of comfort. That is why Adagio Business + offers services specifically tailored to business travellers:

- Flexibility: free cancellation up to the day before arrival and early check-in from 13:00.
- Cost savings: discounted rates for bookings of eight nights or more across the Adagio network in Europe and the UK, with a minimum 10% discount on the official rate
- Loyalty programme: access to the ALL – Accor Live Limitless loyalty programme, which allows guests to earn points and enjoy benefits at over 5,500 hotels within the group.

"Adagio Business +" is available at 117 Adagio aparthotels across Europe and the UK*.

Adagio's expertise for businesses and their business travellers

In addition to the benefits mentioned, Adagio Business + customers also enjoy all the services and facilities that make the Adagio experience unique, as they combine the best of the flexibility of a private apartment with hotel services. Business travellers therefore benefit from:

- Apartments that are more spacious than a standard hotel room and fully equipped (kitchen, living room, storage space, workspace, etc.).
- A central location in the heart of the city, close to business districts and with excellent public transport links
- An experience that combines flexibility, comfort and independence, designed for medium- and long-term stays
- Modern communal areas designed for comfort, always featuring a sophisticated design inspired by local culture. Here, guests can relax, meet and socialise. Thanks to the 'Library of Things', guests can personalise their apartment both functionally and decoratively, and borrow books for intellectual stimulation.



Adagio also offers its guests a range of hotel services to enhance the comfort of their stay. These include a 24/7 reception**, breakfast, a laundry or cleaning service, and a fitness centre**.

"Adagio Business+ is our new offering for longer business stays. It combines budget control, the comfort of an apartment and hotel services with greater flexibility and new amenities to meet the demands of business travel. It has been developed for companies, their employees and travel managers, and demonstrates our commitment to optimising the Adagio experience in line with the specific needs of each guest segment."

Stéphane Ormand, Chief Commercial Officer, Adagio

*Excluding master franchises

**Available services depend on the facilities of the respective Adagio aparthotel